
【本日のプログラム】 

司   会 萩原竜治例会運営委員長      斉 唱 ｢君が代」「四つのテスト」    

プログラム 2023～2024年度 会計報告/クラブフォーラム            

食 事 えんとつ                

 〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉岩瀬 正広委員長 
本日の出席数  ５４名   欠席数  １５名   出席率  ７８．２６％ 

榊原康正君 西中３年生の孫が剣道全国大会へ出場し

ました。 

尾﨑隆爾君 無事例会に参加できありがとうございまし

た。 

三浦康彦君 皆出席３６年に感謝。健康に感謝致しま

す。 

天野 卓君 ２２年皆出席。健康に感謝します。 

 

久しぶりに皆さんのお顔を拝見して、暑い日が続くのに元気でやっていらっしゃると大変安心し

ました。ところで、今朝方は久しぶりに雨が降りました。これで酷暑とお別れできるのではないかと

思い、内心私ほっとしています。また、今朝のニュースでフランスの名俳優アラン・ドロンが亡くなり

ました。８８歳でした。映画「太陽がいっぱい」が大ヒットし、世界的スターになりました。私の青春時

代の大スターですので、今朝の新聞を見て改めて当時のことを懐かしく思いました。映画音楽で

も「太陽がいっぱい」は大ヒットして、アラン・ドロンがヨットで海を駆け巡るシーンが思い出されま

す。次にゴルフの松山英樹が米ツアーで１０回目の優勝をしました。今シーズン２回目の優勝で、

ゲットした賞金は米ドルで３６０万ドル、日本円で約５億３０００万円ほどです。先日のオリンピックで 

は銅メダルをとり、本当に幸せな男だなと羨ましく思っています。少し残念なことに、懸念していたとおり中日ドラゴンズ

がまた最下位になったようです。 

お盆の夏休みですが、皆さん本当にこの夏暑くてゆっくり休養されたと思います。また、ご家族揃ってお墓参りされ

たことと思います。お盆はご先祖様に感謝し供養する日本の伝統行事です。少子高齢化により墓じまいをし、共同墓

地に移管し、お寺さんに管理してもらう人が増えているようです。いずれにしても、ご先祖様を敬う気持ちをいつまでも

大切にしたいものです。 

先日のガバナー補佐訪問によるクラブ協議会では多数の方にご参加いただき、大変ありがとうございました。𠮷原

ガバナー補佐よりマイロータリーへの登録のお願いがありました。西尾ロータリークラブは現在登録者が１９名しかな

く、大変少ないとのことでした。マイロータリーに登録することによって、ロータリー活動の様々な情報がネットで確認で

きますので、ぜひ登録をお願いします。 
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〈スマイルボックス委員会〉山尾ひろみ委員長 
黒田正志君 石川哲朗さん、本日の１０分間スピーチよろ

しくお願いします。 

小笠原正秀君 石川哲朗さん３０分間？スピーチご無理

言います。宜しくお願い致します。 

田中正規君 久し振りの研修センターの例会です。西信

さん有難う。お世話になります。 

稲垣良次君 南海トラフのお陰で勝浦へのクルージング

をやめ、孫と長い夏休みを過ごしました。セーリングより疲

れました。 



 

◆会員誕生日８月◆ 
平岩博行君 ( 3 日 ) 石川竜司君 ( 4 日 ) 山﨑克弥君 (13 日 ) 

  浅岡直幸君 (21 日 ) 伊藤武行君 (22 日 ) 柴田高広君 (29 日 ) 

 

 

 

伊藤富義君 株価も大暴落から６割強戻し「半値戻

しは全値戻し」の格言の通りとなってきておりま

す。昨日３８０００円の壁を前にして、大きく利食いが

入り大値下がりしましたが、これでもう大きな値下

がりはないと思います。一流株の大バーゲンセール

も終了でしょう。 

杉田明弘君 何ら良い事がある訳でもないけど、山

尾ひろみさんの頼みは断れませんでした。但し、２

時間待ち２分診療は改善しましょう。 

鳥居祥雄君 先日の例会でのうなぎ弁当とても美

味しかったです。又お願いします。 

柴田高広君 受付で石川竜司君に渡されました。や

っとかめの雨が嬉しかったです。 

石川哲朗君 少～し話をします。頑張ります。宜し

くお願いします。 

山﨑克弥君 お陰様で父の初盆が済みました。１３

日に６１才になりました。健康に感謝です。 

岩瀬正広君 ガバナー補佐訪問では、私、出席委員

長の突然の欠席を杉田明弘委員に代わって頂きま

した。泣けます！！ 

岡田雅彦君 本日会計監事として、監査報告をさせて

頂きます。 

吉﨑和浩君 本日、会計報告をさせて頂きます。皆様

のご協力のお陰で予算を超えることなく、きれいに繰り

越す事が出来ました。今年度も、会計と親睦を両立さ

せてしっかりやりますので、引き続きご協力を宜しくお

願い申し上げます。 

浅岡直幸君 明日５９才になります。天に向かって「あ

りがとう」お母さん。 

本田正則君 朝から人助けをして心が洗われます。 

石川竜司君 今月は誕生月です。５４才になりました。

これからもよろしくお願いします。 

伊藤武行君 今月２２日で５２才となります。今後とも宜

しくお願い致します。 

三宅千鶴君 先日入社当時の上司にお会いして、当

時以上にサーフィンの回数も登山の回数も増え、お元

気そうで私も嬉しかったです。見習ってウォーキングと

ボルダリングを再開しました。 

萩原竜治君 石川哲朗先輩、本日はプチ卓話宜しく

お願いします。楽しみです。 

山尾ひろみ君 石川哲朗さん今日のプチ卓話、楽し

みです。 

 
◆ご夫人誕生日８月◆ 

成瀬文和君ご夫人・まり子 様   ( １日 )  

永江義澄君ご夫人・文 江 様 ( ４日 ) 

坂田吉郎君ご夫人・葉 子 様 ( ５日 )  

岩瀬淳治君ご夫人・園 子 様 ( ８日 )  

松田茂治君ご夫人・菊 江 様 ( ９日 )  

小笠原正秀君ご夫人・和美 様 ( １１日)  

 

 

 
〔〔1100 分分間間ススピピーーチチ〕〕 石川 哲朗君 

 

人を写して、それを残して戦場に行くので非常に写真館の軒数が多い町でした。 

オリンパスペンが１９５０年代に発売されて、誰でも簡単に写真が撮れるようになりそれを写真館に持ってきて現像

してプリントしてほしいと。しばらくすると、白黒の時代から、カラー写真の時代に変わり、今ではスマートフォン１つあ

ればだれでも写真が撮れるようになりました。私どもとしてどうやって生き残るかというと、美容室や貸衣装の併用、

今流行りの町歩きの人たちに対して岡崎に店舗を出すなどして収入を得ています。昭和の古い感覚で写真をやっ

ていこうということが非常に難しい時代になっていくのだろうと思います。写真の良し悪しは光の捉え方で大きく変わ

りますので、光を読む癖をつけていくと、とてもいい写真が撮れると思います。 

 

今回は私の仕事、写真館というのはどん

なことをやっているのかをお話しします。現

在、写真館は斜陽産業です。写真には大き

な転換期がいくつもあります。うちの開店は

７５年ぐらい前です。当時は職人仕事でどこ

かに修業に行って覚え、それによって生計

を立てていました。私も修業で神奈川県の 

横須賀というところにおりましたが、そこは軍隊に召集される 


